

Weihnachtsmarkt

01.12.2013 19:28

Mit Dylan und Leni im Städtchen

Heute war die Emely noch in Quarantäne, die mußte noch das Haus hüten. Mit Mia, Joschi und Suzy habe ich vormittags einen Spaziergang gemacht, endlich mal wieder. Und mit Dylan und Leni haben Fiona und ich am Nachmittag den Driburger Weihnachtsmarkt besucht, der regelrecht groß ist in diesem Jahr. Dylan fand alles cool und aufregend und wollte sich mit den größten Doggen bekanntmachen. Leni habe ich getragen, da es für sie das erste Menschengetümmel war seit sie bei uns ist. Sie hat das auch richtig toll gemacht, hat absolutes Vertrauen und hat erstmal ein wunderschönes Prinzessinenhalsband bekommen. Lieben Dank an Martina (Homesweets), die uns diese kleine Prinzessin als unser Winterkind anvertraut hat. Sie ist so lieb, macht uns ganz viel Freude, Dylan ist regelrecht hingerissen und sie passt super in unser Rudel. Wenn das Licht besser ist, mache ich erstmal Fotos.



Einen Kommentar schreiben